

Der Heimatverein „1912“ für Ortrand und Umgebung e.V.
trauert um

Hanny Schmidt

4.8.1923 – 5.2.2021

Sie war die Ehefrau unseres Ortrand/Glattbacher Künstlers Joachim Schmidt (1925-2017), die Liebe seines Lebens, die ihm Herzensheimat gab. In vielen seiner Bilder war sie präsent, verkörperte Hilfe und Mitgefühl, oft als Krankenschwester, wie er sie einst im Kriegslazarett kennengelernt hatte.

Nach der politischen Wende ist der Heimatverein von der Familie Schmidt und vom Kunstverein Glattbach mit offenen Armen empfangen worden.

Auch durch ihre Mithilfe haben viele der einzigartigen Arbeiten von Joachim Schmidt, die Plastik „Befreiung von äußeren Zwängen“ und die Rathausausmalung in der Stadt Ortrand eine neue Heimat gefunden.

Wir halten ihr Andenken in Ehren,
unser tiefempfundenes Mitgefühl gilt der Familie.

